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Aussonderung alter Tatra-Straßenbahnen 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 
Der Oberbürgermeister 18.12.2012 
 
 
 
Auf welche Art und Weise werden die im Rahmen der Komplettierung des 
Straßenbahnfuhrparks der MVB durch neue NGTs nicht mehr benötigten alten TATRA-Züge 
ausgesondert? 
 
Ist es richtig, dass es eine Interessenbekundung bzw. eine Übernahme-Anfrage aus 
Magdeburgs Partnerstadt Saporoshje gibt? Wenn ja, ob, zu welchen Konditionen und wann 
kann ihr entsprochen werden? 
 
Ist es richtig, dass es ebenfalls Interesse am Kauf eines TATRA-Triebwagens durch ein 
amerikanisches Museum gibt? Wenn ja, ob und wie kann dem entsprochen werden? 
 
 
Stellungnahme: 
 
Die Aussonderung der Tatra-Züge erfolgt über ein Gebotsverfahren. Auf Grundlage des 
Gleichbehandlungsgrundsatzes werden die Bahnen allen Interessierten zur gleichen Zeit 
angeboten. Geplant ist das Gebotsverfahren noch im vierten Quartal 2012.  

Eine Anfrage aus der Partnerstadt Saporoshje liegt der MVB vor. Saporoshje erhält alle 
relevanten Informationen gemäß dem Gleichbehandlungsgrundsatz ebenfalls im vierten Quartal 
2012.  
Eine Anfrage eines amerikanischen Museums liegt der MVB vor. Diese wurde aus 
Kapazitätsgründen des Museums zurückgezogen. 
 
 
 
 
 
Zimmermann 
 
 
 




